
RESOCONTO ALLEGATO ALLA DELIBERA DI C.C. N. 91 DEL 14.10.2015 

 

Decimo punto all’O.d.G. 

“Richiesta cessione al Comune di strada privata di Via Costantinopoli, 238” 

 
PRESIDENTE: 

Prego Consigliere Coletti. 
 
COLETTI: 

Intanto noi non decidiamo niente in questo Consiglio Comunale per questo argomento, è 
una pratica che inviamo alla Provincia e gli diciamo “guarda se ha le caratteristiche questa 
strada per essere comunale”, perché la competenza a classificare le strade è della Provincia 
attraverso il Dirigente del servizio tecnico della Provincia che fa un decreto e stabilisce la 
classificazione della strada. 
Per l’altra strada che abbiamo già approvato in Consiglio Comunale via Domenico Caraceni 
la traversa, l’Ing. Cristini sta facendo l’istruttoria e arriverà tra poco la decisione. 
Questa è una stradina che è perpendicolare a via Costantinopoli, le caratteristiche per farla 
strada comunale… (Intervento f.m.)  
Però la Provincia può stabilire se farla comunale, pedonale o con il passaggio delle 
macchine, può dire pure “comunale e pedonale” sarà la Provincia a dare la classificazione, 
è naturale però che una volta che è comunale il Comune può intervenire a sistemare una 
strada che sta così… (Intervento f.m.) la zona è già urbanizzata solo che quella strada 
siccome è di tutti e non è di nessuno praticamente è piena di pozzanghere, com’era via 
Domenico Caraceni la traversa. 
Mettiamo in moto una procedura con questa Delibera e poi sarà la Provincia a decidere se 
le caratteristiche di quella stradina possono rientrare in quelle previste dalla legge per 
essere comunale, pedonale o meno. 
 
PRESIDENTE: 

Grazie. Prego Consigliere Musa. 
 
MUSA: 

Anche questo argomento non è la prima volta che viene in Consiglio Comunale, è la 
seconda o la terza, se dipendesse da me io direi si immediatamente perché lì c’è una 
difficoltà oggettiva all’interno delle abitazioni che stanno all’interno di quella strada che 
sono proprietari che però le vecchie Amministrazioni ci avevano fatto l’illuminazione, 
quindi di fatto è pubblico però non è pubblico. 
Siccome c’è una questione delicata anche lì quindi Presidente io faccio anche la 
dichiarazione di voto, io questa Delibera la voto così come è stata proposta solo che il 
Dirigente Pasquini aveva dato parere negativo… (Intervento f.m.) con riserva, dicendo che 
strada comunale si intende a doppio senso di circolazione. 
Quindi c’è un parere che è di massima non positivo, però se possiamo fare del bene a delle 
persone che… apro una parentesi, là dentro è morta una persona che non è potuta arrivare 
l’ambulanza tra le tante cose, mi dispiace ovviamente come dispiace ad ognuno di noi. 



Se possiamo migliorare la vita ai cittadini nel rispetto della legge ovviamente perché non 
possiamo noi fare un precedente che poi accampano altre cento condizioni che sono simili. 
Io sono favorevole laddove il cittadino viene avvantaggiato da una condizione che è di 
legge. Grazie. 
 
PRESIDENTE: 

Grazie. Non ci sono ulteriori interventi… (Intervento f.m.) puoi parlare ma con il 
microfono perché si deve registrare, prego. 
Marcello è la prima volta questa, allora il Regolamento che noi abbiamo è che si fa 
l’intervento, si chiede la parola, una volta concessa la parola si accende il microfono, ci si 
alza in piedi e si fa l’intervento. 
 
FORTI: 

Perfetto. Volevo dire se non è potuta passare l’ambulanza non potrà passare neppure se ci 
fai l’asfalto perché è la larghezza che lo impediva capito? Questo voglio dire. 
(Intervento f.m.) come fa a fare a doppio senso? È strettissima. 
 
PRESIDENTE: 

Noi abbiamo altre situazioni del genere che si chiamano “pubbliche ad uso pubblico” 
però… (Intervento f.m.) mettiamo a votazione. 
Chi è favorevole? Contrari? 0. Astenuti? 0. 
All’unanimità. 
Mettiamo a votazione l’immediata esecutività della Delibera. 
Chi è favorevole? Contrari? 0. Astenuti? 0. 
A questo punto andiamo al punto n. 11. 
 


